

« Train de la Mort »

I-240

- K.11 - D -



Nom : HOCHÉDEZ

Prénom : Lucien

Date naissance : 15 août 1923

Lieu de naissance : Pont-à-Vendin (62880)

N° Matricule à Flossenbürg : 20739      à Dachau : 76939

Situation familiale avant l'arrestation : marié.

Situation professionnelle : Chaudronnier aux mines de Lens.

Domicile : Pont-à-Vendin (62880).

ARRESTATION : le 14 juin 1944 à Flavigny-le-Grand (02120).

Circonstances d'arrestation : Arrêté après des combats dans le maquis de l'Aisne et fut fait prisonnier. FTPF. Entré aux FTPF du Pas-de-Calais le 01 mai 1944, parti rejoindre le maquis dans l'Aisne.

Lieux d'emprisonnement : Laon (citadelle), Compiègne.

Date de départ de Compiègne : 02 juillet 1944 pour Dachau. Ce convoi est le plus important parti de Compiègne. Il a été surnommé « *le train de la mort* » en raison du nombre de morts durant le voyage : 22 wagons – 100 hommes par wagon – au minimum 536 victimes, dues à la chaleur et à la soif.

DÉPORTATION :

Camps et Kommandos successifs : Arrive à Dachau le 05 juillet 1944. Transféré directement de Dachau le 25 août sur le Kommando d'Hersbruck, dépendant de Flossenbürg, dans un convoi de 1000 détenus dont 438 Français. Arrive à Hersbruck le même jour à la nuit.

Date et conditions du décès : Décède le 9 octobre 1944 à Hersbruck.

Autres informations et sources :